

Inder y Radio Cubana celebran históricos vínculos de trabajo

Image not found or type unknown



Inder-Radio, homenaje

La Habana, 24 feb (JIT).- EL Inder y la Radio Cubana celebraron sus históricos vínculos de trabajo durante una ceremonia en la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento (Esfaar) Cerro Pelado, en La Habana.

Un día después de celebrarse el 61 cumpleaños del Inder, y al cumplirse este jueves el 64 aniversario de la primera emisión de Radio Rebelde, representantes de ambos sectores celebraron lazos inquebrantables que benefician a nuestro pueblo, especialmente a los seguidores del deporte.

Atletas de la talla de los bicampeones olímpicos Julio César La Cruz (boxeo) y Filiberto Azquy (lucha) y directivos de la Esfaar Cerro Pelado, anfitriona de la actividad, dieron la bienvenida a los visitantes y explicaron sobre su historia y resultados, en especial lo hecho durante la temporada de 2021.

Luego se dieron a conocer las resoluciones mediante las cuales ambas instituciones otorgaron altos reconocimientos, en el año en que se cumple el centenario de la radio en la Isla.

El organismo deportivo otorgó a la Radio Cubana el Sello Conmemorativo 60 Aniversario del Inder, debido al permanente acompañamiento que ha brindado ese sistema a lo largo del período revolucionario.

En las palabras de elogio, Raúl Fornés Valenciano, vicepresidente primero del Inder, aseguró que «nuestro trabajo estaría incompleto si no contáramos con la labor de los radialistas y el resto de los medios de comunicación».

La Radio Cubana, por su parte, otorgó su sello y diploma por el centenario, entregados por Loslinda Mondeja González, subdirectora general de ese sistema.

En las palabras de elogio se resaltó la labor del sistema deportivo cubano, su permanente aporte de triunfos y alegrías para el pueblo, y el importante espacio que posee el tema en las parrillas de transmisión de las 100 emisoras existentes en la Isla.

También recibió el sello y diploma del centenario el doble campeón olímpico de lucha grecorromana, Filiberto Azcuy, gloria del deporte cubano.

Directivos de la Radio Cubana y radialistas del deporte visitaron luego áreas de la Esfaar, forja de grandes campeones y actual casa de unos 877 atletas de alto rendimiento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/287371-inder-y-radio-cubana-celebran-historicos-vinculos-de-trabajo>



Radio Habana Cuba